
 

 

 

Compte rendu réunion n°1 

Equipe Technique Départementale 

 

Lieu :  Maison Départementale des Sports – 7 rue Pierre de Coubertin – 

49130 Les Ponts de Cé  

 

Date :  Vendredi 23 Septembre 2022 

 

Heure :  De 09h à 12h 

Présents : Laurent Lambert (ONEA), Stéphane Fonteneau (GE 4 plumes), Yvan 

Debien (BACH), Yann Moal et Eric Azar (comité 49), Mathias Rullier 

(SCB), Romain Flepp (SBBC), Mathieu Robin (ASPC), Edy Fraboulet 

(Ligue PDL), Guillaume Prud’homme (BACH), Thomas Fety (BAC49), 

Margaux Obligis (GE 4 plumes), 

 

Absents excusés : Henri Laumuno (ASPC) 

 

 

 

Ordre du jour :  

1. Tour de table et actualités comité:  
  

 Badminton Angers club : Thomas nous informe que les créneaux du club sont bien 
remplis (environ 250 licenciés) et que le club a récupéré 7h30 de créneaux suite au départ du 
tennis de table de la salle Jean Moulin ce qui a permis de mettre en place notamment un 
créneau babybad. Une embauche d’un service civique est en cours. 

 
 ONEA : Laurent est le nouvel entraineur salarié de l’ONEA. Il nous annonce la 

dissolution de la R2, un manque de compétiteurs et de licenciées féminines. En ce qui 
concerne les créneaux jeunes c’est positif il y a du monde en ce début de saison. 

 
 GE 4 plumes : Le GE a recruté Margaux Obligis pour venir en soutien de Stéphane. Elle 

encadre un créneau jeunes au club de Thouarcé, un créneau fit’minton qui rencontre un 
succès fou au club de Vauchrétien et dans ce même club un créneau minibad (17 jeunes). 
Le GE fait un bon démarrage de saison sur le plan licenciation notamment chez les jeunes. Le 
projet sur les moins de 10 ans reste d’actualités. 
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 SBBC : Romain nous annonce que le club compte bientôt 200 licenciés, un très bon 
démarrage pour cette saison. Les adultes loisirs et les minibad sont en hausse d’effectif. Romain 
va avoir quelques interventions sur le pôle espoirs de Nantes cette saison. Nouveauté 
également avec la mise en place d’un créneau de musculation pour les joueurs en partenariat 
avec le club voisin de musculation. Mise en place d’un parrainage Adultes/jeunes piloté par 
Romain. 

 
 SCB : Mathias nous informe de l’excellente nouvelle de son entrée en formation 

DEJEPS au centre de Talence, ce qui lui apporte un enrichissement autant personnel que 
professionnel. Pour le club de Beaucouze c’est la création de nouveaux créneaux jeunes ce qui 
amène à 3 créneaux compétiteurs et 1 créneau école de badminton.  

 
 BACH : Yvan est accompagné de Guillaume, le nouvel éducateur salarié du club, qui a 

en charge entres autres l’encadrement des jeunes compétiteurs. Il travaille sur un projet de 
montage d’un centre de formation de badminton et également d’un parrainage écoles/club (en 
lien avec le top 12). 
Le club a perdu des terrains sur quelques créneaux et il y a un travail à faire sur le public minibad 
(peu nombreux). Création d’une commission jeunes bénévoles et embauche d’un alternant en 
communication. 
 

 ASPC : Mathieu nous informe de l’excellente nouvelle de son entrée en formation 
DEJEPS au centre de Talence et par le biais d’un contrat d’apprentissage avec le club. Une bonne 
dynamique en ce début de saison surtout au niveau de la licenciation (créneaux complets) mais 
également sur le plan de l’encadrement avec Henri. Recrutement d’un alternant dans le 
domaine commercial au club. 

 
 Ligue : Edy nous informe que la ligue est à la recherche d’un nouveau local, un 

investissement immobilier est prévu pour début 2023. Un stage parabad est prévu dans la 
région (lieu encore en recherche) les 19 et 20 novembre, un stage féminin est prévu le 22 
octobre à Saint Barthélemy d’Anjou, une formation fit’minton organisée à Cholet les les 15 et 16 
octobre et 19 novembre 2022. 

 
 Comité 49 :  
 Information sur les interventions possibles dans le cadre du label Génération 2024 avec 

des établissements scolaires. Voici le lien pour trouver les écoles qui participent : liste école 
labellisées 2024 

 Semaine du badminton Féminin : Juliette notre nouvelle collaboratrice travaille sur ce 
projet qui aura lieu du 27 mars au 1er Avril 2023. Plus d’informations seront communiquées aux 
clubs rapidement. 

 Formation Adjoint Entraineur : Action reconduite cette saison, ouverte uniquement au 
public féminin et sur toute la région. Date prévue le 07 Janvier 2023. 

 Girls bad Night tour : Nouveauté cette saison sur cette action, qui devient un circuit en 
5 étapes, avec gestion via Badnet pour les tableaux et inscriptions des joueuses. Les étapes 
seront déclarées en Promobad sur Poona. Action ouverte pour les joueuses de NC à D7. 

 1 club/ 1 jeune dirigeant : Action répondant à l’appel à projets du Conseil 
Départemental de Maine et Loire. L’objectif est de créer un Conseil Départemental des Jeunes 
Badistes (CDJB) en lien avec les EFB. 

 
Merci à tous pour ce tour de table très riches et bienvenue aux nouveaux collègues. 
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2. Regroupement départemental jeunes d’Aout et CIJ n°1 :  

 
- Yann fait un retour sur le regroupement jeunes qui a eu lieu au mois d’Aout (compte rendu en pièce 

jointe). 

- Présentation des axes de travail et de la planification de la saison pour le Centre Départemental 

d’entrainement qui a lieu cette saison aux Ponts de Cé de 18h30 à 20h. 

- Date à retenir : Dispositif Avenir National (DAD) organisé le Samedi 05 Novembre. 

- Présentation de la liste des joueurs retenus pour le premier CIJ à Quimperlé, ainsi que des objectifs. 

3. Divers :  
 Echanges autour de la pratique féminine notamment suite à l’enquête menée par Yann auprès 

de jeunes joueuses. Edy soulève la question de limite des actions uniquement à destination du public 

féminin ? Pourrait-on organiser aussi des évènements mixte ou à destination aussi des hommes ? 

Est-ce que fondamentalement pratiquer entre filles est ce que recherchent les joueuses ? Les 

échanges sont intéressants sur ce sujet et méritent d’être approfondis notamment en présence de 

joueuses. 

 Echanges également autour du Babybad (de 3 à 5 ans), où en est-on par rapport à d’autres 

disciplines ? il y a-t-il de la demande pour le bad et si oui comment travailler avec ces enfants. 

Guillaume nous fait de son projet de création d’une plaquette concernant ce public, plaquette qui 

serait aussi à destination des écoles. A approfondir sur une prochaine réunion. 

 Dates à retenir : Plateaux minibad organisés par le Chalonnes sur loire le samedi 15 octobre et 

4 février de 13h30 à 15h (affiche en pièce jointe). 

 


